

Open Call · Research & Writing Getaway

Hosted by Giselle's Books, Marseille

Dates · 1 November–13 December 2026

Application deadline · 4 October 2026 (12am CEST)

Giselle's Books invites Marseille-based curators, writers, and artists working with text-based practices to apply for a six-week Research & Writing Getaway within our publication archive.

The program offers dedicated time and a place to work within the context of Giselle's Books, a research project dedicated to editorial practices and formats, developed through public programs, exhibitions, a publication archive and library, and publishing activities.

During the six weeks, participants are invited to pursue an ongoing or new research, writing, or editorial project independently, with access to Giselle's Books and its resources.

What we offer

- A dedicated place to work at Giselle's Books throughout the six weeks
- Access to Giselle's Books' publication archive and library resources
- Printer, table, and basic stationery
- Contextual support and recommendations for relevant local resources
- An informal context for conversation and exchange around the participant's research or project

Please note that accommodation is not provided. Participants are responsible for their own travel, meals, and other daily expenses.

Who can apply

We welcome applications from *Marseille-based* curators, writers, artists, researchers, editors, publishers, and other practitioners working across the expanded fields of publishing, writing, and text-based practices.

Applications may be submitted in English or French.

How to apply

Please send a single PDF including:

1. A short description of the project you would like to develop during the six weeks (maximum 500 words)
2. A brief bio (maximum 200 words)
3. A selection of relevant work samples (maximum 10 pages and/or links)

Send your application to getaway@gisellesbooks.com

Subject line: NAME_Research & Writing Getaway Application

Deadline: 4 October 2026 (12am CEST)

Applicants will be notified of the results by mid-October 2026.

This program is produced independently, without financial or logistical support from any state, territorial authority, or public institution.

Appel à candidatures · Résidence de recherche et d'écriture

Organisée par Giselle's Books, Marseille

Dates · Du 1er novembre au 13 décembre 2026

Date limite de candidature · 4 octobre 2026 à 0 h (CEST)

Giselle's Books invite les commissaires d'exposition, les auteur·ices et les artistes basé·es à Marseille dont la pratique s'articule autour du texte à candidater à une résidence de recherche et d'écriture de six semaines au sein de ses archives de publications.

Ce programme offre du temps et un espace de travail au sein de Giselle's Books, un projet de recherche consacré aux pratiques et aux formats éditoriaux, qui se déploie à travers une programmation publique, des expositions, des archives de publications, une bibliothèque et des activités d'édition.

Pendant ces six semaines, les participant·es sont invité·es à développer en autonomie un projet de recherche, d'écriture ou d'édition, nouveau ou déjà en cours, en ayant accès à Giselle's Books et à ses ressources.

Ce que nous proposons

- Un espace de travail dédié à Giselle's Books pendant les six semaines
- Un accès aux archives de publications et aux ressources de la bibliothèque de Giselle's Books
- Une imprimante, une table et des fournitures de papeterie de base
- Un accompagnement et des recommandations de ressources locales en lien avec le projet
- Un cadre informel propice aux discussions et aux échanges autour des recherches ou du projet des participant·es

Veuillez noter qu'aucun hébergement n'est fourni. Les frais de déplacement, de repas et les autres dépenses quotidiennes sont à la charge des participant·es.

Qui peut candidater ?

L'appel s'adresse aux commissaires d'exposition, auteur·ices, artistes, chercheur·ses, éditeur·ices et autres praticien·nes basé·es à Marseille, dont le travail s'inscrit dans les champs élargis de l'édition, de l'écriture et des pratiques textuelles.

Les candidatures peuvent être rédigées en français ou en anglais.

Comment candidater ?

Merci d'envoyer un seul fichier PDF comprenant :

Une courte description du projet que vous souhaitez développer pendant les six semaines (500 mots maximum)

Une brève biographie (200 mots maximum)

Une sélection de travaux en lien avec votre candidature (10 pages maximum et/ou des liens)

Envoyez votre candidature à getaway@gisellesbooks.com

Objet du message : NOM_Research & Writing Getaway Application

Date limite : 4 octobre 2026 à 0 h (CEST)

Les candidat·es seront informé·es des résultats d'ici la mi-octobre 2026.

Ce programme est réalisé de manière indépendante, sans soutien financier ni logistique de l'État, d'une collectivité territoriale ou d'une institution publique.